

会長スローガン  
「築こう地域の絆」

2016~2017  
大宮ライオンズクラブ11月例会便り

SINCE1965

ガバナーズテーマ  
「輝」かがやき

### 会長挨拶（11月1日）11月第一例会

皆様こんにちは。秋が深まって来まして朝、夕と寒さが増して来ました。体調管理には十分気を付けて頂きますようお願いいたします。

10月19日に遅れておりました大宮北LC様へ三役にて表敬訪問に行っておりました。伺った日は、チャーターナイト記念例会という事で一部、二部と別れており、一部の記念例会では、会長はじめ五役を入会1、2年目の方達が担当して例会を進めていくという普段とは違った例会と成っておりました。二部の懇親会ではお酒を頂きながら懇親となり楽しい表敬訪問となりました。

10月26日の薬物乱用防止教育講師認定講座に、黒田さんと私で受講して来ました。3R-1Zではこの教育を行っているクラブが無いとの事です。今後クラブとして、この教育の取り組み方について前向きに検討して行きたいと思っております。また、他クラブで行っている教室を見学に行きたいと思っております。

10月29日に館岩小学校児童アクトが行われました。生徒10名、引率の先生方を含め総勢15名でお越し頂きました。予定通り鉄道博物館、宇宙劇場、歴史と民族の博物館を見学しまして、午後4時に帰られました。当日参加して頂きました、米田さん、担当委員会の皆さんありがとうございました。

予定事項として7日に表敬訪問の最後となります、岩槻LCへ行ってまいります。19日には、さいたま市市子連のソフトボール大会、夕方4時からレクリエーション部会主催のボーリング大会がおこなわれます、27日には献血活動が行われます。皆様おかれましては、お忙しいと思っておりますがご参加をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

### ☆ 誕生祝い

L 渡辺勇・L 米田昌弘  
L 斉藤善雄



### ☆ メンバースピーチ



L 米田昌弘



L 吉岡 勝

☆11月8日(火)に大宮シニアLC 500回記念例会に当クラブより6名が出席しました。



### 会長挨拶（11月15日）11月第二例会

皆様こんにちは。11月も半ばを過ぎ、日に日に寒くなり、冬の気配を感じるようになりました。風邪など引かぬようご注意をして頂きたいと思っております。

毎週のように、ニュースで報じられております、高齢者によるアクセルとブレーキの踏み間違いによる自動車事故が後を絶ちません。高齢者による事故が目立ちますが、年齢関係なく、年間7000件起きているとの事です。特に18~30歳の方、70歳以上のかたの事故が多いとの事です。今年も残す所一ヶ月半、来月には慌ただしい師走となりますので、自動車の運転には十分にお気を付け頂きたいと思っております。

経過報告としまして、7日に表敬訪問最後となりました岩槻LCに会計の斉藤さんと行って来ました。岩槻LCの取り組みとして、例会等のメンバーへの連絡、確認を従来のFAXから、今後は全て携帯電話(スマホ・ガラケー)とタブレットで行うとの事でした。例会で操作に不慣れなメンバーにメールアドレスの登録など操作を教えたりして皆さん真剣に取り組んでいる姿を拝見してきました。翌日の8日には、大宮シニアLC 500回例会に三役、島田さん、吉岡さん、伊藤さんと参加してきました。例会では、500回までの歩みの紹介、記念講演とシニアクラブらしい、楽しい例会となりました。参加された皆様お疲れ様でした。

今後の予定事項として、19日市子連ソフトボール大会がおこなわれます。開会式に参加してまいります。その日の夕方4時より、レクリエーション部会主催のボーリング大会が行われます。まだまだ余裕がございますので参加をお待ちしております。27日には大宮シニアLCとの合同となります、献血アクトが行われます。今年は献血バスをチャーターしており東口でおこないません。こちらは、全員参加をお願いしておりますのでよろしくお願いいたします。担当委員会の皆様には、いろいろお手数をお掛けしておりますが、当日もよろしくお願いいたします。

### ☆ ゲストスピーチ

NTTドコモ埼玉支店の方に携帯電話のポイントなどについて教えていただきました。

### ☆ 献血呼びかけ

11月27日(日)、大宮駅東口駅前にて大宮シニアLCと合同で献血の呼びかけをしました。今回は献血バスにて駅を利用される方に献血をしていただけるように呼びかけました。

結果は予めお願いしていた方を含め、受付人数62名の内、400mL45名、200mL2名の計47名の方に献血いただきました。クラブからも会長・L小笠原・L杉本にご協力頂きました。

